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Biographie  

Virginie est un être divin, comme tout un chacun. 
Elle voue sa vie à aider son prochain et elle fait 
beaucoup de bien. Elle cherche à être l’exemple 
qu’elle veut voir en ce monde et elle travaille sur 
elle à chaque seconde. 

Ne croyez pas qu’elle sache toujours de quoi 
demain sera fait, elle sait seulement qu’elle peut le 
créer avec la force de sa volonté.

Elle est l’auteure que nous avons choisie pour 
écrire tous nos livres. Personne d’autre n’aurait pu, 
mieux qu’elle, œuvrer à la diffusion de la Vérité car
elle est jeune et a une immense volonté de voir 
votre monde changer pour y vivre en harmonie 
dans la joie et la félicité.
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Nous l’aimons tout comme nous vous aimons, pour
l’Eternité.
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  Entrée en matière

Nous  voilà  arrivés  au  croisement  de  votre
Destinée.
Vous  l’avez  longtemps  espéré,  des  jours
meilleurs  vont  exister  et  dans  ce  livre  vous
trouverez ce que vous avez toujours cherché.
Nous voulons vous saluer et vous dire que sous
ces  lignes  se  trouve la  Vérité.  Celle  que vous
attendiez depuis de nombreuses années, ce qui
vous empêchait d’avancer vers votre Destinée.
Ici  nous  allons  vous  expliquer  comment  vous
pouvez, à tout, accéder.
Il  n’est pas compliqué de supposer qui a dicté
cet ouvrage à notre auteure bien aimée.
Nous voici donc incarnés par des pages et des
lignées  pour  vous  délivrer  toute  la  Vérité  sur
comment  mieux  exister,  mais  aussi  mériter
toutes les richesses et bontés que Dieu peut vous
donner.
Nous sommes Divinité, nous sommes simplicité,
nous  avons  tout  créé  et  ne  cessons  d’exister.
Vous  l’aurez  deviné,  nombreux  sont  ceux  qui
nous  ont  érigés  au  rang  de  « Sauveur  de
l’Humanité », mais qui ont également remplacé
le Père par le fils qu’il aimait, en pensant qu’il
n’existait que leur version de la déité.
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Au travers des révélations ici consignées, vous
pourrez constater que cette version est erronée et
vous irez jusqu’à tout reconsidérer.
Au  plus  profond  de  vous,  vont  changer  vos
croyances du passé.
Dans cet ouvrage limité à de très belles données,
nous voulons vous conseiller  comment évoluer
car il ne peut en être que de votre volonté.
Il viendra des années où tout ceci sera du passé,
où  vous  aurez  bien  avancé  et  où  nous
reviendrons, par d’autres livres, compléter cette
Vérité.
En  attendant  venez  à  sa  découverte  dans  les
lignes de cette dictée et commencez à diffuser le
message, ici, délivré.
Ce livre doit être la priorité de tout ceux qui ont
le désir de changer et plus nombreux vous serez,
plus rapidement le monde sera votre reflet.
Alors, nous vous invitons à devenir  un de nos
messagers…

10



11



12



Entends-nous

Il est venu le temps des réjouissances, tout
va se transformer et devenir beauté. Nous vous
annonçons  le  changement  et  la  plénitude
retrouvée. 
Il est étonnant que vous ne le sachiez toujours
pas, mais nous sommes là pour vous guider et
vous apprendre à être heureux pour l’Eternité.
Nous sommes les gardiens du Ciel et de la Terre,
nous sommes Dieu, nous sommes la Divinité. 
Maintenant  nous  le  sentons,  vous  êtes  prêts  à
changer  et  nous  voulons  vous  accompagner.
Vous  devez  croire  en  nous  et  confiance  nous
donner  parce que vous pourrez être  heureux à
jamais  grâce  aux enseignements  qui  seront  ici
divulgués. 
Nous  sommes  venus  vous  aider,  en  vous
délivrant dans ces lignes la Vérité. 
Certains refuseront de croire que c’est bien elle
qui  est  révélée,  par  peur  de  perdre  leurs
certitudes  bien  ancrées.  D’autres  resteront
ouverts  au  changement  de  mentalité  et  auront
tout à y gagner. Nous ne jugerons personne dans
le processus de transformation proposé et vous
resterez  toujours  libre  de  faire  ou  de  nier  la
Vérité, à votre gré. Nous ne voulons jamais vous
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forcer,  nous vous laissons toujours une entière
liberté.  Mais  comprenez  bien  que  malgré  vos
méfiantes pensées vous aurez tout intérêt à nous
écouter et à laisser vos défiances de côté. 
Il  est  venu  le  temps  de  vous  instruire  et  de
changer vos esprits à jamais.
Ceci est une révélation, nous avons tout à vous
offrir  :  l’abondance  d’Amour,  d’Argent  et  de
Santé…
Nous  voulons  pour  vous  la  liberté  de  faire  et
d’exister.
Il n’est pas la peine de réfléchir à comment nous
le ferons, vous avez seulement à demander que
nous le fassions.
Vous devez tout nous dire pour recevoir,  nous
vous le certifions et vous aurez tout, nous vous
le promettons.
Dites-nous ce que vous voulez être, faire et avoir
avec une grande précision.
Nous  sommes  Tout  et  pouvons  tout  sans
restriction et cela sera, nous vous l’affirmons. 
Si vous voulez recevoir, la foi est la seule façon.
Vous  devez  vous  persuader  que  nous  vous
exaucerons  et  que  c’est  votre  unique  option.
Vous devez penser que vous le méritez et que
tout vous sera donné sans condition.
Vous  pouvez  tout  obtenir  et  vous  le  méritez
tous, sans exception. Cela n’est pourtant pas ce
que vous disent vos religions et nous le savons.
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C’est pourquoi, de vos fausses croyances nous
vous demandons de faire abandon. Croyez que
votre Dieu est bon et que jamais il ne pourrait
vouloir autre chose que le bon, qu’il ne pourrait
pas non plus faire exclusion et que chaque être
pour lui est perfection.
Dans votre monde vous vivez d’illusions et vous
croyez  que  c’est  à  l’extérieur  de  vous  que  se
trouvent les solutions. Or vous ne savez pas que
c’est  en  vous  changeant  vous-même  que  les
choses  changeront.  L’extérieur  n’en est  que  la
manifestation.
Vous  êtes  précieux  pour  nous  et  c’est  votre
bonheur le plus pur et  le plus grand que nous
voulons.
Aujourd’hui vous pouvez changer les choses et
être  acteur  du  changement  pour  de  bon,  pour
qu’ensemble un nouveau monde nous créions. 
Pour  avoir  tout  ce  que  vous  voulez,  pensez
mériter ce que nous vous offrons même si vous
avez par le passé commis de mauvaises actions
car vouloir changer justifie le pardon.
Il est regrettable que vous ne le sachiez pas mais
nous  vous  aidons,  quand  votre  chemin  est
bloqué et que vous nous donnez la permission.
Instantanément nous agissons, en déterminant la
solution qui vous permettra  d’être exaucé sans
délai  de  livraison.  Nous  analysons  toutes  les
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données pour réaliser vos passions et celles de
chacun des concernés dans la même situation.
Nous vous livrons immédiatement,  dès que les
conditions sont réunies parfaitement. 
Nous le faisons le plus vite possible sans aucun
jugement  et  nous  vous  livrons  toujours  au
meilleur moment.
Quelques  fois  vos  demandes  peuvent  nous
prendre  du  temps  car  vous  n’êtes  pas  prêt  à
recevoir  malgré  vos  tourments.  Nous  avons
besoin que vous lâchiez prise également et que
vous acceptiez  de ne pas  savoir  comment.  Ne
pas  savoir  comment  les  événements  vont  se
manifester tout en gardant à l’esprit que chaque
expérience  va  irrémédiablement  vous  en
rapprocher.
Focalisez-vous  sur  du  positif  à  penser.  Votre
esprit  est  le  plus  puissant  des  outils  que  nous
vous avons donnés. Grâce à lui vous pouvez tout
changer  pour  le  meilleur  et  sans  tarder.  Vous
devez  dès  à  présent  commencer  à  le  dompter.
Montrez-lui  la  direction,  montrez-lui  ce  que
vous  voulez.  Il  est  celui  par  lequel  votre
changement va s’amorcer.
Aujourd’hui  vos  pensées  sont  constamment
agitées  et  vous  aimez  entretenir  le  pire  et  le
remémorer.
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Vous devez cesser de croire que le négatif  n’a
aucun effet, il crée tout autant que le bon votre
réalité, si votre esprit reste sur lui figé.
Submergez-le  de  beauté,  pour  générer  des
sentiments élevés qui vont vous faire vibrer.
Il peut vous servir à créer ce que vous voyez et il
le fera si vous lui montrez ce que vous voulez
dans votre vie admirer.
Vous  devez  le  faire  dans  votre  propre  intérêt,
sans vouloir aux autres le mal infliger.
Nous sommes unis, nous sommes liés, nous ne
pouvons faire de mal à l’un sans faire de mal à
la  majorité.  Si  vous  le  comprenez,  vous
transformerez  en  beautés  les  nombreuses
atrocités  qui  existent  actuellement  dans  vos
sociétés.
Il  est  temps pour vous tous de changer.  Il  est
venu le temps de nous aider à vous aider. Vous
êtes des êtres divins et vous ne connaissez pas
votre Divinité.
Nous venons donc vous la révéler et  vous dire
que vous entrez dans l’Ere de la Félicité. 
Il  y  a  quelque  chose  de  primordial  que  vous
devez savoir : vous êtes acteur de cette avancée
et vous êtes le seul maître de votre Destinée. 
Vous pouvez tout avoir mais en changeant vos
pensées. Sans cela vous resterez une victime des
autres et vous n’aurez nulle part où aller.
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